

14 de julio de 2008

Los regantes de las Vegas Alta y Media disponen de 117.100 metros cúbicos más al año

La CHS les concede el aprovechamiento de las aguas depuradas de la EDAR de La Estación de Blanca

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha entregado la concesión del aprovechamiento de las aguas depuradas de la E.D.A.R. de La Estación de Blanca a la Comunidad de Regantes Zonas II Vegas Alta y Media del Segura. El volumen anual de agua concedido es de 117.096 metros cúbicos (m³).

Esta concesión, cuyo plazo de vigencia es de 75 años, se enmarca dentro de las actuaciones del Programa A.G.U.A, en el que la reutilización de las aguas depuradas y regeneradas, es un pilar básico para la lucha contra la sequía y para el aprovechamiento total de los recursos hídricos disponibles.

De esta forma, los regantes de estas zonas dispondrán de un recurso seguro todos los años para regar su superficie regable (2.572,26 hectáreas), y que complementarán al agua que reciben de otras procedencias.